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1I -1913 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Geyer, Blau-Meissner und Genossen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend den Ver]cauf österreichischer Waffen an den Iran 

Im Zusammenhang mit den Verkauf österreichischer Waffen an den 
Iran wird in der Öffentlichkeit immer wieder der Verdacht 
geäußert, daß es dabei zu Provisions zahlungen in Millionenhöhe 
gekommen sei. Eine gründliche Klärung dieses Verdachtes ist nicht 
nur deswegen notwendig, um festzustellen, welche Personen am 
Waffenhandel beteiligt waren und daran verdient haben, sondern 
auch, weil die Möglichkeit der ungetreuen Bereicherung naheliegt. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

Ist eine Untersuchung zur Klärung der Frage anhängig, welche 
Personen Provisionen in welcher Höhe im Zusammenhang mit dem 
Verkauf österreichischer Waffen in den Iran erhalten haben. 

a) Bejahendenfalls: Bei welchem Gericht wird dieses Verfahren 
gegen welche Personen wegen welcher Delikte geführt? 

b) Verneinendenfalls: Warum nicht? 
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